
 

 

COMUNICATO STAMPA DEL 30.12.2014 

 

In  relazione all’articolo apparso nella Nuova Venezia di lunedì 29 dicembre 2014 dal titolo 
“la lista del sindaco abbandona Terenzi” ci sentiamo in dovere di fare alcune precisazioni. 

Partendo dalla fine del confuso articolo da cui trae origine la replica.  

Tutti i nostri rappresentanti (4 consiglieri comunali ed un assessore) non sono schizofrenici 
nell’esercizio del loro ruolo. Sono infatti impegnati con decisione e serietà nel sostenere, 
dal 2010, l’amministrazione ed il Sindaco Antonio Bertoncello nell’azione di buon governo 
della città con lo scopo di dare attuazione al programma condiviso di mandato. L’attuale   
è questo, ogni eventuale scelta futura si muoverà sulla scorta dell’esperienza maturata    
in questo contesto, sicuramente non in contrasto. 

Inoltre la Lista “i Cittadini per Antonio Bertoncello Sindaco” (12,81% di voti alle 
amministrative 2010), crediamo non serva spiegarne i motivi, da maggio non esisterà più.  
Naturale quindi che i vari rappresentanti, dato per assodato la necessità di individuare le 
modalità con cui eventualmente proseguire nell’azione politica a favore della propria città, 
valutino attentamente la posizione generale e personale. Nessun complottistico dietro front 
malpancista, tanto caro a chi tratta la politica come fantacalcio o mercato calcistico 
ferragostano ed a chi riporta notizie sul sentito dire. Tutt’altro, è in atto, una riflessione 
seria sulla strade praticabili da maggio in poi. E’ una scelta che riguarda il gruppo ed i 
singoli, non in riferimento ad un candidato sindaco (il Dott. Marco Terenzi  è persona 
stimata ed apprezzata) ma ad un progetto politico complessivo, alle linee programmatiche 
che lo definiscono e alle possibilità personali. Nessun “niet” ideologico, non ci appartiene. 

Chiudiamo. I malumori, maggiori del previsto, all’interno della maggioranza,         
così apre l’articolista, sarebbero quelli dati da una lista che ha parlato sempre con 
chiarezza e che non ha mai (mai) fatto del personalismo la priorità dei propri interventi? 
Non scherziamo e non offendiamo l’intelligenza dei cittadini! I malumori ci sono, è da anni 
che la cosa viene detta e scritta. 

 La politica di Portogruaro ha ancora molte pagine da leggere e da scrivere. La speranza è 
che questo avvenga con onesto spirito critico e senza accomodanti miopie. 

 

Portogruaro, 30 dicembre 2014     

                                                                                                                                              

                                                                              Per la Lista: Goi Stefano, Capogruppo 


